



Zonas aledañas al Teleférico de Santiago se benefician de jornadas sociales del Gabinete de Política Social

Descripción

Tony Peña también lleva jornadas y donaciones a Montecristi.

Santo Domingo. Lunes 04 de marzo de 2024. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, encabezó las jornadas sociales celebradas en los sectores Bella Vista y La Yagüita del Pastor, localidades que se verán directamente beneficiadas por la operación del nuevo Teleférico de Santiago que será inaugurado el próximo 17 de marzo.

Peña aprovechó la invitación a las instalaciones del nuevo sistema de transporte para llevar consigo a la Red de Protección Social del Gobierno del presidente Luis Abinader y los más de 12 servicios que se ofrecen durante los operativos a la ciudadanía.

A pesar de que esta no es la primera vez que se realiza una jornada social en Santiago, el coordinador del Gabinete aseguró que pronto volvería junto a su equipo para celebrar otra jornada social como se hace en todo el territorio nacional.

Asimismo, Peña agradeció a Jhael Isa, director del Fideicomiso para el Desarrollo del Sistema de Transporte Masivo de la República Dominicana (FITRAM) por la invitación y valoró como positiva la intención de integrar y aunar los esfuerzos de todas las dependencias del Estado dominicano para ofrecer soluciones de corto, mediano y largo plazo a las diferentes problemáticas que enfrentan los dominicanos y dominicanas.

“Nosotros estamos aquí gracias a una invitación que me hizo el director de FITRAM que me pidió que estuviéramos aquí, en los lugares donde estarán en funcionamiento las cuatro estaciones del Teleférico, en los días previos a la inauguración de la primera línea del transporte integrado de Santiago; para que los ciudadanos no sólo se vean beneficiados con el Teleférico si no también con los más de 12 servicios que ofrece la Jornada Social”, enfatizó Peña.

Montecristi

En tanto que, en Montecristi, Tony Peña, y su equipo, junto a la Red de Protección Social del Gobierno visitaron los municipios de San Fernando, Pepillo Salcedo (Manzanillo) y las Matas de Santa Cruz de la provincia Montecristi para realizar

una jornada social que impactó positivamente a cientos de ciudadanos y ciudadanas que recibieron los más de 12 servicios de manera completamente gratis.

Además de las jornadas sociales, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, entregó una donación millonaria de medicamentos e insumos médicos al Hospital Provincial General Padre Fantino con el objetivo de que los pacientes que lo requieran tengan acceso oportuno a medicamentos de alta calidad.

“Estamos trayendo este bienestar social, que provee la Red de Protección social, habilitada con más de 12 servicios de manera gratuita que buscan mejorar la calidad de vida de los más vulnerables” agregó Peña.

De su lado, el director de políticas de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, recordó a los beneficiarios que pueden contar con la mano amiga del Gobierno siempre, y que los servicios que recibieron son permanentes.

“El Gabinete de Política Social es la cara social y mano amiga del Gobierno del presidente Luis Abinader, creada para garantizar el bienestar social de los dominicanos y por eso estas jornadas de protección llevan el mensaje explícito de que pueden contar con el Gabinete de Política Social”, añadió Moringlane.

Otros servicios ofrecidos fueron los de la Ventanilla Única de Puntos Solidarios, consultas de odontología, pediatría, ginecología, cardiología, medicina preventiva, entrega de lentes y lentillas.

Se recuerda que, el Gabinete de Política Social encabeza la Red De Protección, que está compuesta por el Ministerio de Salud Pública, los Comedores Económicos del Estado, el Plan Social de la Presidencia, PROMESE/CAL, el Seguro Nacional de Salud SENASA, SUPÉRATE y el Instituto de Estabilización de Precios (INESPRE), entre otras.

Fecha de creación

2024/03/04